八戸市立図南小学校

令和4年度 No. 7 **11月号** 10月28日発行

# おおとり通信

ホームページは http://www.hachinohe.ed.jp/tonan\_e/ ブログ https://nblog.hachinohe.ed.jp/tonane/

# 愛情を支えに育つ子どもたち

校長 大坂 隆

秋の気配も一段と深まり、寒暖の差が激しい日が続いております。時節柄、体調を崩すことも心配されますが、実りの秋に向けて子どもたちは元気に学校生活を過ごしています。

さて、10月22日(土)に実施した学習発表会には、コロナ禍で制限のある中にもかかわらず多くの保護者の皆様においでいただき、本当にありがとうございました。当日の子どもたちのがんばる姿はいかがだったでしょうか。かわいらしくほほえましい発表からレベルの高い演奏まで、図南小っ子の努力の成果、いかんなく発揮された実力のほどを目の当たりにし、感動しきりの校長でした。

新型コロナウイルス感染症対策ということで、今年度は全学年マスク着用という基本 ラインを設定した「学習発表会」となりました。

発表会本番まで、子どもたちはみな、成功させたいという意欲をもち続け、自分自身が努力することはもちろん、仲間とともにがんばり、励まし、思いやりのある声を掛け合いながら練習を重ねてきました。苦しくてもあきらめませんでした。そしていよいよ本番、子どもたちは一人一人がそれぞれの役割を果たし、心を一つに思いを込めた演技や演奏をすることで、「仲間との一体感と創りあげる喜び」を強く感じたことでしょう。それは観客である保護者、ご家族の皆様にも十分伝わったのではないでしょうか。

またこの成功は、教え導いてくださった全ての先生方はもちろん、「保護者やご家族の皆さまの支えがあってこそ」です。愛情を支えとして達成感をもてた今回の発表会は、 一人一人の心に残る一生の思い出として輝き続けることと思います。

コロナ禍でも学校行事の実施を支えてくださった地域・ご家族の皆様には心より感謝 申し上げます。そして子どもたちの成長をみていただくことができ、本当にうれしく思 います。子どもたちを育てるのは、日常の生活、学習、学校(地域)行事等の様々な体 験活動はもちろん、子どもたちの周りにいるすべての人の愛情であると信じて、これか らも本校の教育活動を進めてまいります。今後ともご支援、ご協力をどうぞよろしくお 願いします。

#### 〈11月の生活・保健目標〉

○校内・校外での安全に気を付けよう

○寒さに負けない体をつくろう



# 力學習完要会力

10月22日、学習発表会を行いました。感染症 予防のため、学年の発表ごとに観客を入れ替えて行いましたが、保護者の皆様のご協力のおかげで、スムーズに進めることができました。また、6年生の保護者の皆様には、会場の後片付けにもご協力いただき、ありがとうございました。

学校では、活動のたびに、振り返り活動を行い、 活動の成就感とともに活動をとおしての成長を感じ てもらいたいと考えています。一部を紹介します。

- 2年生「学習発表会でちょっとはやく言葉を言っちゃったけど、すぐ直せてよかったです。先生から 200点をもらえてうれしいです。頑張りました。 楽しかったです。」
- 4年生「本番前に変更したところがあって、ピアノを合わせるのが難しかったです。だけど、こきりこ節を間違えないでひけて、とてもうれしかったです。せりふもしっかりと言えたので、よかったです。5年生になっても頑張ります。」
- 6年生「私がこれまでの練習をとおして学んだこと は、友情です。ほめ合える友達は大切だと思った からです。」

おうちの方からの温かいコメントも、子ども達に 大きな励みとなります。ありがとうございます。 当日の様子は学校プログ

に写真を掲載していますの で、そちらもどうぞご覧く ださい。



#### 1日(火)秋を楽しむ会 4~6年6時間授業 銀行引落日

2日(水)スクールカウンセラー来校

3日(木)文化の日

7日(月)読書週間

ALT来校

8日(火)クラブ活動

9日(水)全校朝会

10日(木)ALT来校 お話タイム 3年社会科見学

11日(金)食の指導(4年)

14日(月)就学時検診

午前3時間授業

15日(火)委員会活動

16日(水)5時間授業

ジョイントスクール公開授業

17日(木)学校保健委員会

ALT来校

18日(金)食の指導(5年)

22日(火)クラブ活動

23日(水)勤労威謝の日

28日(月)ALT来校

3・4年スケート教室

29日(火)委員会活動

30日(水)全校朝会(表彰)

職員研修のため特別校時



・第75回市内児童生徒お話弁論大会 佳良賞 髙田さん(6年)

## 秋を楽しむ会

11月1日(火)は、秋を楽しむ会を 行います。子ども達が、役割を分担して 全校みんなで行う行事です。今年度も地 域の方をお呼びすることはできません が、ご家族の皆様とともに、 行事を楽しみたいと思いま す。お越しをお待ちしてい

### 教育相談月間

11月は教育相談月間です。年に2回計画しているもので、学級担任がすべての児童と話をして、学習や生活の悩みごとの解決につなげていきます。放課後に相談する際は、普段の下校時刻より遅くなることがありますので、あらかじめ、児童手帳「おおとり」を通じてお知らせいたします。

